



La vigésimo cuarta edición del Rally Fotográfico Ciudad de Adra cuenta ya con sus mejores 100 instantáneas. Un jurado integrado por especialistas en fotografía ha escogido las instantáneas entre las presentadas por un total de 29 aficionados que han participado en este concurso promovido por el Área de Juventud junto con Fernando Fotografía y FotoFerrer.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado por la concejal de Juventud, Elisa Fernández, ha saludado a los miembros del jurado durante la elección y ha destacado la "gran calidad de las fotografías presentadas en esta edición del Rally Fotográfico", una actividad que "muestra los mejores rincones de nuestra ciudad a través de la fotografía" y en la que "todos los abderitanos disfrutamos de la creatividad y originalidad de las imágenes captadas por los participantes".

Los fotógrafos Juan Manuel Durán (Durba Fotografía), Gabriel Gómez (Foto Geyban) y Juan Antonio Egea (Juan Antonio Fotógrafo), han sido los componentes del jurado de esta edición del concurso, celebrado entre el 25 y el 31 de julio, y los encargados de extraer las 100 mejores instantáneas, de entre las que saldrán las fotografías premiadas.

El autor de la mejor fotografía obtendrá un premio de 500 euros, mientras que el autor de la segunda mejor fotografía se alzará con 200 euros. La mejor fotografía en la categoría de menores de 18 años también recibirá un premio compuesto por un lote de libros de fotografía. La entrega de premios se realizará el próximo 26 de agosto en el Centro Cultural de Adra.

Votación popular on-line

Además este año, como novedad, se ha establecido un premio de 100 euros para la fotografía más votada on-line. La selección de fotografías se puede votar ya por cualquier ciudadano que

lo desee, accediendo desde la página web www.adra.es

Las imágenes escogidas por el jurado también serán expuestas al público tras finalizar el concurso, en una exposición organizada por el Ayuntamiento de Adra en el Centro Cultural, desde el 26 de agosto hasta el 20 de septiembre.

Cabe recordar que la organización estableció como puntos de paso obligado a todos los participantes la flora abderitana, el casco antiguo (barrio alto), el pescador y el mar. El resto de fotografías presentadas al concurso han sido de temática libre.

El Rally Fotográfico cuenta con el apoyo y colaboración del Centro Andaluz de Fotografía, la Asociación de Fotógrafos Profesionales de Almería, así como de como de comercios y establecimientos.

VOTA TU FOTO AQUÍ:Â <https://goo.gl/forms/Vr81YJMLysecRiv42>